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ATA N° 05/2021 - CIR – Ao sexto dia do mês de abril de dois mil e vinte um, às oito horas 

e trinta minutos, reuniram-se ordinariamente, os membros da Comissão Intergestores 

Regional Alto Vale do Rio do Peixe, conforme a lista de presença, para a realização de 

reunião por Via Remota, obedecendo os decretos vigentes de prevenção à COVID-19. Às 

08:35 horas, o coordenador do colegiado, Sr. Elton Gandin dá as boas vindas a todos 

explanando os assuntos em pauta e inicia a reunião. 1 - Foi solicitado que os secretários 

realizassem a leitura da Ata anterior, a qual foi encaminhada com antecedência, diante 

disto não havendo nenhuma manifestação contrária, a ATA N° 04/2021/CIR foi aprovada. 2 

- Seguindo com a Pauta da Reunião, Sr. Elton Gandin Secretário de Saúde do município de 

Santa Cecília e Coordenador desta CIR solicita do Sr. Luiz Ávila Martinho Gerente da 

Macro Regional de Saúde de Joaçaba uma melhor explanação sobre a criação e os 

trabalhos que estão sendo realizados pelo Centro Integrado de Emergências em Saúde - 

CIES da Serra e Meio Oeste. Sr. Luiz explica que o foco principal desta comissão é 

identificar com maior rapidez os maiores problemas e construir respostas para o 

enfrentamento da Pandemia da COVID-19, para isso foram criados 04 grupos prioritários 

(Atenção Primária, Vigilância e Fiscalização e Atenção Hospitalar) onde busca-se resolver 

os problemas de emergência de acordo com cada um destes. Lembrando ainda que que são 

32 os pacientes que nesta data estão aguardando na fila por uma vaga em UTI e o Estado 

está incansavelmente buscando alternativas para oferta de novos leitos, mas vê que a 

dificuldade além de estrutura de equipamentos e de medicação também é de recursos 

humanos, há falta profissionais, principalmente médicos e enfermeiros para atuar na área. 

Outra preocupação é sobre falta de medicação que compõe o kit de entubação, explica que 

o Estado vem buscando alternativas até fora do país visto que a falta de medicamentos é 

um problema no Brasil todo. O Coordenador desta CIR, Sr. Elton, complementa que novos 

leitos em Campos Novos e Lages já estão atendendo pacientes COVID sem habilitação 

legal e custeio dos órgãos responsáveis, também solicita dos municípios que repassem suas 

demandas para que nessa comissão possam resolver os problemas em tempo hábil e de 

forma mais assertiva. 3 -  Passando para o próximo assunto da pauta, Sr. Elton solicita 

informações sobre as cirurgias eletivas,  diante da suspensão das atividades solicita 



informações por parte do Estado sobre quais ações serão propostas ou podem ser realizadas 

para diminuir a fila de forma que não haja complicação para os municípios e 

principalmente para os pacientes que aguardam. Sr. Geancarlos Farinon gestor da 

Secretaria Municipal de Saúde de Macieira solicita a possibilidade de realizar as cirurgias 

eletivas através do Consórcio CISAMARP de forma legal, acelerando o processo. Sra. 

Jocivânia - apoiadora do COSEMS na região - e o Sr. Elton concordam que fazendo isso 

podem abrir um precedente difícil de dar conta no futuro fazendo com que os prestadores 

não abram mão desse complemento financeiro, o que também foi concordado pelo Senhor 

Marcelo Diretor do próprio Consórcio. Sr. Geancarlos também lembra que o estado deve 

ser mais Atuante na parte de fiscalização e que os hospitais devem ser mais transparente, 

demonstrando o que foi realizado e os valores recebidos do Estado no processo. 4 -  

Próximo assunto da pauta, com a palavra Sra. Jocivânia repassa as informações do 

COSEMS/SC e faz apresentação de um programa de análise de dados e de informações de 

saúde, denominado BI do Ministério Público, este mostra a lista de espera do sistema SUS 

informações sobre vacinação dados gerais dos estados e municípios disponibilizando várias 

informações importantes para o planejamento e ações de saúde. Sra. Jocivânia também 

solicita de alguns gestores que não fizeram a atualização dos dados dos secretários no 

Fundo Nacional de Saúde que o quanto antes encaminhem os documentos necessários para 

a efetivação do processo sem que haja prejuízos para os municípios. 5 - Prosseguindo, Sr. 

Elton deixa a palavra livre, momento em que a senhora Alice Secretária de Saúde de Lebon 

Régis fala sobre a grande quantidade de novos casos da COVID-19 em seu município e 

sobre o caso de uma empresa de sua cidade em que praticamente todos os seus 

colaboradores estão contaminados da mesma forma os moradores do Bairro em que essa 

empresa se encontra. Fez um desabafo em relação à população aonde cobra atitudes do 

poder público mas não faz as medidas necessárias para a prevenção e diz que está contando 

com apoio da CDL do município de forma que os comerciantes também ajudem a propagar 

e fiscalizar as medidas impostas para cuidados e prevenção. Para finalizar os secretários 

presentes concordam que todas as medidas são válidas mas que necessitam de fiscalização 

e de educação por parte da população, cada um  cumprindo com sua parte. Sem mais 

considerações o Sr. Elton Gandin agradeceu a presença de todos e encerra as discussões às 

10h35min. Eu, Elton Gandin, Coordenador da CIR Alto Vale do Rio do Peixe, após a 

leitura e a aprovação da redação, assino esta Ata. 

 


